

# TSV 1896 Gernsheim e.V.

## Pressesprecher

Gernsheim, den 07.08.2016

### Pressemitteilung

## 13. Fischerfestlauf mit Rekorden

Rheinisches Fischerfest und Sportevent Fischerfestfestlauf – das sind zwei Themen die sich in Gernsheim perfekt ergänzen. Der 13. Laufwettbewerb bescherte dem TSV Gernsheim eine Rekordbeteiligung bei idealem, sonnigen Laufwetter. Über 50 Helfer des TSV waren dabei im Einsatz für die sportlichen Gäste aus der Region und angrenzenden Bundesländern.

Der Fischerfestlauf mit vier Laufwettbewerben hat sich in nunmehr 13 Jahren zu einer festen sportlichen Größe in Südhessen für die ganze sportliche Familie entwickelt. Immer großartiger wird die Unterstützung der Fans und der Anwohner entlang der Laufstrecke durch die Straßen Gernsheims. Viele Sportler lobten die Erfrischungen entlang der Strecke durch begeisterte Anwohner. Sehr viele Zuschauer unterstützten die Sportler neben der Laufstrecke, was von den Sportlern sehr gelobt wurde.

Erster Laufwettbewerb war ein Hobbylauf über 4 km. Diesen Wettbewerb bestritten 96 Teilnehmer. Michaela Koch aus Flörsheim (15:40 Min) siegte bei den Frauen und Maximilian Schulz aus Weisenheim (Pfalz) gewann überlegen mit 13:49 Min bei den Männern. Walking und Nordic ging über 7.000 Meter durch die Innenstadt an den Start. Just-for-Fun war dabei das Motto. Andreas Godon hatte dabei die Nase vorn; beste weibliche Teilnehmerin war Gudrun Bless. Beide kommen vom Verein LT Rheinhessen-Pfalz.

Über 40 Schüler- und Jugendliche gingen über eine Distanz von 2.000 Meter an den Start. Der 14jährige Fabian Reichert von der LG Riedstadt war dabei mit einer Zeit von 7:11 Min männlicher Jugendsieger. Jule Behrens (13 Jahre) vom ASC Darmstadt gewann den weiblichen Jugendlauf.

Aus insgesamt sechs Bundesländern gingen über 450 Sportler auf die klassische Stadtlaufstrecke mit 10 km an den Start. Bei idealem Laufwetter war der Weg über Kies, Asphalt und Kopfsteinpflaster bis in der Innenstadt durchaus schweißtreibend. Demeke Wosene (26 Jahre) von der LG Rüsselsheim war mit sagenhaften 31:03 Minuten der eindeutige Sieger, der damit neuer Rekordhalter beim Fischerfestlauf in Gernsheim ist. Der in Äthiopien geborene Sportler startete erstmals in Gernsheim und gewann souverän mit fast 1,5 Minuten Vorsprung vor Belachew Kifle (Lauftreff Egelsbach).

Mit guten 40:17 Min war Alexandra Rechel vom ASC Darmstadt die schnellste Frau. Alle Gesamt – und Laufklassensieger nahmen bei der Siegerehrung vom TSV Vorsitzenden Herbert Weckerle und vom Schirmherrn Bürgermeister Peter Burger Pokale und Sachpreise entgegen.

Größte Teilnehmergruppe waren die Fußballer des SV Concordia Gernsheim und die BSG Merck. Merck Gernsheim beteiligte sich dieses Jahr wieder mit einer eigenen Sportlaunch im Stadion und der Kinderschutzbund war zur Unterhaltung der Kinder mit der Hüpfburg vertreten. Mit dem Biebesheimer Bürgermeister Thomas Schell als Läufer war auch die Politik beim Stadtlauf prominent vertreten.

Team BSG Merck 1 stellte das Siegerteam bei den Männern vor dem Team Concordia Gernsheim 1 und der Feuerwehr Pfungstadt. Auch bei den Frauen siegte das Firmenteam Merck vor dem Team Die Brille aus Gernsheim.

Sponsoren des 13. Fischerfestlaufs waren die Pfungstädter Brauerei, Firma Merck, Volksbank Darmstadt-Südhessen, Kreissparkasse Groß-Gerau, Getränkehandlung Krämer aus Alsbach, Spedition Kirchner & Partner, Raiffeisenbank Ried, Eiscafe La Dolce Vita, Haarstudio Haariges Vergnügen, Die Brille Gernsheim, Optik-Schmuck Stelter, Autohaus Männer und die Eventdisco Hafenspitze. Belohnt wurden vorangemeldeten Teilnehmer mit dem beliebten Laufshirt zum 13. Fischerfestlauf, das erneut von der Firma PLEGGÉ-Medien finanziert wurde. Professionell moderiert wurde der Laufevent von den Stadionsprechern Harry & Timmi.

Alle Infos mit Ergebnisliste und Fotos zum Fischerfestlauf 2016 gibt es im Internet unter [www.Fischerfestlauf.de](http://www.Fischerfestlauf.de) und [www.Pfungstaedter-Laufcup.de](http://www.Pfungstaedter-Laufcup.de)